

Frühlingswanderung

Am 2. Mai waren alle 1. und 2. Klassen aus Trimbach zusammen unterwegs.

Trotz unsicherer Wettervorhersage haben wir es gewagt und sind am Morgen aufgebrochen Richtung Wald.

Die Klassen aus dem Mühlemattschulhaus und aus dem Gassackerschulhaus folgten jeweils einer anderen Route und trafen sich an der Feuerstelle «Siedenmätteli».

Die Freude war gross, als die Kinder «Gspändli» aus dem Kindergarten wiederfanden und mit ihnen Zeit verbringen konnten.

Vor dem Mittagessen erzählte Herr Nussbaumer (Revierforstwart) spannendes zum Wald und zu den Bäumen. Dann hat sein Team einen Baum gefällt und wir konnten zuschauen, wie der rund 25m hohe Baum vor uns herabstürzte, was für ein eindrückliches Erlebnis!

Jede Klasse bekam eine Scheibe vom gefällten Baum und konnte durch Zählen der Jahresringe das Alter des Baumes ermitteln.

Danach gingen wir zurück an die Feuerstelle und endlich wurde gegrillt, denn die Kinder- und LehrerInnenbäuche freuten sich schon lange auf eine leckere, gegrillte Wurst.

Viele Würste und Marshmallows später machten wir uns wieder auf die Heimreise. Schön war es im Wald, wir kommen bald wieder.



